

Walldürn 2024:

Als Gott-Sucher unterwegs

Wallfahrer machen sich wieder auf den Weg

Von Lotte Minich

20. Feb. 2024



Als Glaubende gehen wir unseren Weg

Wie in jedem Jahr macht sich auch in diesem Sommer wieder der Wallfahrtsverein Viernhem e.V. mit seinen Teilnehmern und allen, die dabei sein möchten, auf den Weg nach Walldürn. Für die Fußwallfahrer bedeutet dies während der drei Tage eine Strecke von ca. 65 km, die zurückgelegt werden will. Von Freitag, den 07. - 09. Juni 2024 heißt es in diesem Sinne „Als Glaubende gehen wir unseren Weg“, so das diesjährige Leitwort. Schon um 6 Uhr in der Frühe starten die Pilger mit einer Hl. Messe in der Apostelkirche, um im Anschluss in Hammelbach ihre Fußwallfahrt zu beginnen.

Während des Tages führt der Weg, auf dem die Pilgergruppe singend und betend unterwegs ist, durch Grasellenbach, Erbach hinauf nach Boxbrunn, wo der erste Tag für die Wallfahrer endet. Samstags führt der Weg den Russenpfad hinab, nach Amorbach, über Rippberg nach Walldürn, wo die Wallfahrt in der Basilika in Walldürn am Blutsaltar ihr Ziel findet. Nach der Pilgermesse in Walldürn geht es dann wieder am Sonntag zurück nach Boxbrunn. Nach einem gemeinsamen Essen wird die Gruppe mit dem Bus wieder sicher nach Viernheim gebracht.

Herzliche Einladung an alle Interessierten, die schon viele Jahre dabei sind, und die, die zum ersten Mal diese besondere Erfahrung machen möchten. Anmeldung bei Andrea Hermes-Kinsinger, Tel 06204-77220, per Mail fam-kinsinger@t-online.de, mobil 0176-53794243. Infos über Lotte Gutperle-Minich, Tel. 06204-75781, per Mail minichlotte@t-online.de.